

## 迎春 明けましておめでとうございます

「希望あるところに努力が生まれ 努力し続ける  
とき チャンスは必ずやってくる」

子どもたちは無限の可能性を秘めています。その子どもたちが、私は、「〇〇のようになりたい」「〇〇ができるようになりたい」という目標を持つことが成功の出発点ではないかと考えています。大きな夢や目標と努力して手の届く目標の二つを持たせたいと考えています。今年も、どうぞ、よろしく願います。

2学期終業式に、5年生の代表二人が2学期に頑張ったことと3学期の抱負を発表しました。他の子どもたちも一人一人、その子なりに自分を振り返り3学期の目標を持つことができました。

### 5年 女子

二学期は、登校する日が一番多い学期です。私なりに次のことに力を入れてがんばりました。

一つ目は、学習です。特に社会と音楽をがんばりました。社会は、勉強の仕方がよくわからず、なかなかテストの点数が良くなりませんでした。ノートを使って復習する方法を覚えたところ、よくわかるようになりました。音楽はあまり得意ではありませんでしたが先生といっしょに歌ったりリズムの学習をくり返したりしているうちに、今ではとても好きになりました。二つ目は、運動です。水泳から始まり陸上、なわとびと自分で目標を決めてクリアできるようになりました。三つ目は、生活面です。私は下級生に親切にしよう決めて、下級生と積極的にかかわるようにしました。そして、けがをしたら保健室につれて行ったり質問されたらわかりやすく答えたりすることができました。最後は健康です。健康委員会の発表を見て手洗いやうがい大切さがわかったので、いつも以上にがんばりました。

三学期は、なわとび大会に向けて練習をがんばりたいと思います。目標は、はやぶさを20回とべるようになることです。もう一つは、ずっと続けているソフトのスポ少が春休みに全国大会に出場するので、その

時、一本でもヒットが打てるように、体力づくりをしっかりとやりたいと思います。よく遊び、よく学ぶ三学期になるようにがんばります。

### 5年 男子

ぼくが2学期にがんばったことの一つ目は、運動です。特に陸上記録会では、ハードル走を選んで、担当の洋一先生から足の使い方を教わって繰り返し練習しました。記録会では6年生が多かったので、入賞を逃しましたが来年はぜひ一位になれるようがんばりたいと思います。二つ目は、国語と社会の学習です。国語は、毎日音読する時、大切な言葉を意識して練習しました。特に「大造じいさんとガン」の学習では、大造じいさんの気持ちを考えて朗読できました。社会は、今まで苦手でしたが、ノートをもとに復習をがんばった所、テストでよい結果を出すことができました。

三学期は、さらに運動面に力を入れて、二学期からがんばっているサッカーのスポ少でたくさん得点できるように、リフティングやドリブルの練習をがんばりたいです。学習の面では、国語の読み書きに力を入れてがんばり、漢字豆テストでパーフェクトをねらいたいと思います。



○代表委員会の子どもたちが中心になって募金活動を行いました。その結果、5,716円の募金が集まりました。また、書き損じはがきの協力に感謝申し上げます。12月19日には、5年生の3名（男子2名 女子1名）が社会福祉協議会に2,863円（募金の一部）を届けてきました。残りはユニセフに送付予定です。